



Regierungsratsbeschluss vom 23. August 2016

Schriftliche Anfrage David Jenny betreffend kantonaler Aussenpolitik ausserhalb der Region Oberrhein - Rechtsgrundlagen, Kosten und Nutzen

P165225

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Rechtsgrundlage für die internationalen Abkommen bilden §15 der Kantonsverfassung und die jeweiligen Regierungsratsbeschlüsse zu den Beitrittsentscheiden. Beim *Milan Urban Food Policy Pact*, bei *C40*, bei *Compact of Mayors* und beim *Memorandum of Understanding* handelt es sich um Sachthemen von globaler Dimension, welche gemeinsam im Austausch mit anderen Städten auf lokaler Ebene effizienter angegangen werden können. Bei der Städtepartnerschaft zwischen Basel und Shanghai hingegen stehen Standortmarketing-Anliegen sowie die Interessen von Institutionen und Unternehmen im Vordergrund. Da es sich seitens des Kantons bei all diesen internationalen Abkommen primär um eine politische Absichtserklärung handelt, sind die Voraussetzungen für die Aufnahme in die Gesetzessammlung nicht gegeben.

